

Acta de la reunión de Comisión Directiva Extraordinaria de ADFI

Lunes 29 de setiembre de 2025, 13:00 hs. Reunión presencial en sala ADFI con opción virtual, link de acceso: <https://us02web.zoom.us/j/4889526896?omn=88320086474>

Presentes directivos: Alejandro Gutiérrez, Cecilia Stari, Claudina Rattaro, Daiana De León, Federico Vilaseca, Juan Villemur, María Noel Pereyra, Nahuel Barrios.

Previo:

- Aprobación de las actas de directiva del 1/9/2025 y del 8/9/2025. Unanimidad.
- Aprobación de solicitud de afiliación de Germán Vázquez, Maite Martínez y Daniel Ariosa.

Orden del día:

1.- Convenio con el CEI, implementación y difusión.

Se comenta que el convenio está aprobado, Alejandro consultó sobre la implementación. Lo que se resolvió es que desde ADFI se pase el padrón de afiliados, y desde el CEI se registrarán los alquileres y los almuerzos que se estén teniendo por mes, para irlo revalorando cada cierto tiempo. Respecto al techo que se llueve; María Noel se encarga de hablar con Adrián de la UGI. Resta concretar la transferencia que es por un monto total de \$235.000 (se encargan Federico y María Noel), así como realizar la difusión por adfi-info (Se encargan Daiana y Juan).

2.- Toque por presupuesto viernes 3/10.

Se comenta que va a hacerse en el estacionamiento del iie y que ya se tiene la grilla confirmada, solo están buscando un reemplazo de una banda que canceló. El presupuesto quedó en un total de \$111.000 que incluye a las bandas, \$15.000 de los baños y \$25.000 de los sonidistas. Todavía falta resolver el tema de seguridad; hablaron con el Ministerio y van a haber un par de patrullas en la vuelta. Se plantea pedirles que se haga difusión agregando a los afiches los logos de ADFI y AFFI; Juan se encarga de pedirles esto. También se dará aviso al grupo de whatsapp de la intergremial.

3.- Centro de cuidados primer infancia SIEMPRE.

Será tratado en el federal de hoy. La idea es que luego de esto se tenga una reunión con el INAU, en principio acompañaríamos y la Comisión de cuidados también, pero buscando que sea algo liderado por ADUR para que tenga más fuerza.

4.- Informe espacio EBE.

Se discute sobre el último informe de Adriana. Se detecta problemas significativos en los funcionarios TAS que consultan y falta de difusión entre los funcionarios TAS del espacio

por vías formales (principalmente la difusión se dio por el boca a boca). Se demuestra preocupación e incertidumbre respecto a las posibles medidas a tomar para resolverlo. Se propone dejar un mes para que se asiente Natalia, la nueva psicóloga, y después ver cómo seguir con el tema del convenio con Psicología, en principio la idea es que sea liderado por el centro de la Facultad de Psicología.

5.- Presupuesto.

Se comenta que surgió un nuevo tema: el anuncio de que va a venir a Uruguay la FIU, universidad que está asociada a personas que han tenido controversias de corrupción. Hoy se tendrán novedades, ADUR probablemente se proclamará en contra; hay que estar atentos a la próxima convención. Se propone dar una moción de rechazo. Unanimidad.

6.- OD Federal.

1- Comisión de Adur por Palestina. Propuestas

2- Sobre anteproyecto de Ley de creación de la Uned.

No se toma posición dado que no fue leído el documento.

3- Lucha por Presupuesto quinquenal.

Se aprueba el paro. Unanimidad. Sobre Comité de movilización; informar sobre el toque.

Alejandro Gutiérrez asiste al Federal del día de hoy.